

# Hasil Piala Dunia 2022: Argentina vs Prancis 3-3, Laga Berlanjut ke Adu Penalti

Laga di antara Argentina versus [Berita Bola Hari Ini](#) Prancis pada partai final Piala Dunia 2022 harus ditetapkan melalui beradu sepakan penalti. Pertandingan usai dengan score 3-3 sampai set waktu perpanjangan dalam tanding di Lusail Ikonik Fase pada Ahad, 18 Desember 2022.

Argentina unggul lebih dulu pada set pertama melalui gol penalti Lionel Messi dan sontekan Angel Di Maria. Tetapi, Kylian Mbappe sukses perpanjang napas Les Bleus melalui 2 gol di menit ke-79 dan ke-82. Tidak ada gol sampai set ke-2 usai.

Pada set waktu perpanjangan, Argentina kehilangan sentuhan karena ketepatan umpan yang turun. Ini membuat pelatih Scaloni lakukan beberapa penggantian untuk penyegaran di baris tengah dan baris depan La Albiceleste. Leandro Paredes gantikan Rodrigo De Paul dan Lautaro Martinez gantikan Julian Alvarez.

Peralihan Scaloni membuat Argentina kembali kuasai laga. Di menit ke-105, Martinez mempunyai kesempatan cetak gol sesudah terima operan lambung dari Enzo Fernandez, tapi sepakannya mampu diblok pemain bertahan Prancis. Score 2-2 bertahan pada set ke-2 periode waktu perpanjangan.

Pada set ke-2 ekstra time, Argentina kembali tampil menyerang untuk menahan beberapa pemain cepat Prancis. Di menit ke-108, Messi melalui beberapa pemain bertahan Prancis untuk melepas sepakan ke pojok kanan bawah gawang. Tetapi, Lloris sanggup lakukan pengamanan.

Usaha Team Tango membuahkan hasil. Lionel Messi sukses memanfaatkan bola pental sepakan Martinez di menit ke-109. Sepakannya bisa diblok pemain bertahan Prancis, tapi wasit putuskan jika bola sudah melalui garis gawang. Score 3-2 untuk Argentina.

Pimpin 1 gol, Argentina malah kembali ketekan. Prancis memperoleh momen di menit ke-116 sesudah Gonzalo Montiel sentuh bola dalam kotak penalti saat usaha meredam sepakan Mbappe. Jadi pelaksana eksekusi, Mbappe sukses cetak gol ke-3 nya di laga ini. Score 3-3.

Argentina dan Prancis memperoleh kesempatan emas di menit paling akhir laga. Kolo Muani tidak berhasil memanfaatkan kesempatan saat sepakannya mampu diblok Emiliano Martinez, dan Argentina mempunyai kesempatan melalui Lautaro Martinez di menit paling akhir. Tetapi, sundulannya masih melebar. Pertandingan juga lanjut ke beradu sepakan penalti.

Mahmoud Abbas mengucapkan terima kasih ke Emir Qatar atas support pada perjuangan Palestina di Piala Dunia 2022.

Di video panjang dan dibikin pada 5 Desember 2022 itu, tersingkap taruhan berat harus dilaksanakan Judika bila Argentina juara Piala Dunia 2022.

Volodymyr Zelensky menjelaskan Piala Dunia ialah pokok dari perjuangan untuk menang. Tetapi kompetisi berada di lapangan permainan, bukan medan perang.

Plus tambahan Angel Di Maria dan Leandro Paredes, sekarang Juventus mempunyai 27 pemain juara Piala Dunia.

Polisi anti-huru-hara dikeluarkan untuk bubarkan massa yang menempati Champs Elysees di Paris sesudah laga final Piala Dunia 2022.

Emiliano Martinez menjadi satu diantara pemain kunci dari tim nasional Argentina yang sukses jadi juara Piala Dunia 2022.

Beberapa netizen mengomentari penggunaan jubah hitam ke pundak Messi tutupi kaus tim nasional Argentina di peristiwa monumental.

Lionel Messi kelihatan semakin banyak mengambil langkah jalan, tidak lari, di atas lapangan sejauh pertandingan final Piala Dunia Qatar 2022 tadi malam. Kecapekan?

Keseluruhan hadiah yang dipersiapkan FIFA untuk Piala Dunia 2022 ini sebesar Rp 6,8 Triliun.

Bendera Argentina di mana saja bersamaan kesuksesan tim nasional Argentina juara Piala Dunia 2022. Ini arti bendera dengan gambar matahari tersenyum itu